



ABIBACFEIER

Mit einer sehr schönen Abibacfeier im Haus unseres Partners Dr. Theiss Naturwaren gratulierten wir 16 Schülerinnen und Schülern des Johanneums zum französischen Baccalauréat! **Seit über 25 Jahren** führen wir mit Beginn des Schuljahres 1997/98 durchgehend in allen Klassenstufen EU-Klassen und **432 SchülerInnen** haben nun als AbiBacler das Johanneum erfolgreich verlassen.



Foto: Oliver T. Rupert (OTR)

BIOSPÄHÄRENFEST

Am 16. Juli findet das Biosphärenfest in Erfweiler-Ehlingen statt. **Die Biosphärenschule Johanneum nimmt natürlich teil** und wir laden alle herzlich ein, auch zu unserem Biosphärenstand zu kommen.

FAHRTENWOCHE

In der folgenden Woche ist **Fahrtenwoche** der Klassenstufen 10 und 11, **Wandertag** am Mittwoch für alle anderen und am Donnerstag und Freitag folgen die **Projekttage** am Johanneum. Wir berichten auf unserer Homepage von allen Aktivitäten.

MODELLBAU

Im Projekt „**Architektur macht Schule**“ haben sich SchülerInnen mit der Architektin Frau Waschbüsch um die neue Bibliothek gekümmert und viele Ideen zur Gestaltung des Raumes in einem Modellbau umgesetzt.

SCHULRADELN

Das Schulradeln 2023 ist beendet. Wir haben als Team Johanneum **72.243 km** geradelt und sind damit fast zweimal um die Erde gefahren. Wir belegen **beim Stadtradeln Platz 1**, beim **Schulradeln im Saarland Platz 1** und **bundesweit unter 4.500 teilnehmenden Schulen zurzeit Platz 16**. Herzlichen Glückwunsch an alle! Damit haben wir auch 72 Fahrräder für Kinder in unseren Partnerschulen in Simbabwe über das Afrikaprojekt gespendet. Siegerehrungen werden im Homburger Waldstadion am 20. Juli stattfinden und die große Abschlussveranstaltung des Saarlandes findet in diesem Jahr in der Aula des Johanneums statt. Informationen und Einladungen folgen dazu.

Viel Sonne heute – guten Start in die beiden letzten Schulwochen mit besonderen Tagen! Oliver Schales